	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.


	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.

	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.


	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.

	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.


	« m » devant « p et b »

Devant les lettres m, p, b on écrit m au lieu de n.

Exemples : 

un champignon

l’ombre

emmitoufler …

Exception : un bonbon.


